

心も体も元気な子供を育成するために、家族みんなで、**はやね・はやおき・あさごはん**を実践しましょう！！

# 希望の風



『夢と志に向かう児童を全力で支援する学校』

学校だより 第5号

平成30年7月20日発行

石巻市立中津山第一小学校

電話番号 76-2040

## 1学期のラストスパートを暑さに負けず頑張りました！

7月に入り一段と厳しい暑さが続いておりますが、子供たちの多くは休み時間や放課後等に校庭で元気に遊んでいます。もちろん授業中も気を引き締めて学習に取り組むなど、メリハリのある学校生活を送っております。また、今年度から実施した子供たちとの教育相談でも、担任と様々なことをじっくり話し合い一段と信頼関係を深めることができました。

さて、明日からは、いよいよ子供たちが楽しみにしている夏休みに入ります。1学期中、学校教育目標である「夢と志をもち、粘り強く取り組む、心太い児童の育成」を目指し様々な教育活動に取り組み、それぞれの活動を通して子供たちの成長する姿を見ることができましたが、これもひとえに地域・保護者の皆様の御理解・御協力の賜物であると感謝しております。

夏休み中の子供たちの生活は、家庭や地域が学習・活動の中心になります。この機会に、学校ではできない体験や経験を通して、さらにたくましく成長してほしいと考えております。休み中、事故やけががなく充実したものとなるよう、御家庭はもちろん地域においても御指導、お声掛けをいただきますよう、よろしくお願いいたします。



### 夏休み～8月の主な予定

日	曜	主 な 予 定	日	曜	主 な 予 定
7/23	月	夏季休業日～8/25 プ(前)教育相談① 中一小学習会① 3小交流会(6年)	7	火	プ(全)
			8	水	プ(全)
24	火	教育相談② プ(前)中一小学習会② 桃生地区学習会①	9	木	プ(全)
			10	金	プ(全) (学校防災フォーラム:6年児童代表者参加)
25	水	教育相談③ プ(前)中一小学習会③ 桃生地区学習会②	17	金	プ(全)
			20	月	プ(全)
26	木	教育相談④ プ(前)中一小学習会④ 桃生地区学習会③	21	火	プ(前)
			23	木	プ(後)
27	金	P清掃サポート班と職員による校内清掃 児童健全育成連絡会・民生委員懇談会	24	金	(桃生中オープンスクール:6年児童参加)
30	月	親子料理教室 プ(全)	27	月	全校4校時(給食なし) 始業式 集金袋配付日
31	火	プ(全)			
8/1	水	プ(全)	28	火	集金日 体位測定(上学年) 学年P行事・花山合宿事前説明会(5年)
2	木	プ(全)			
3	金	プ(全)	29	水	体位測定(下学年) 学びの日(上学年)
4	土	(子どもの未来づくりフォーラム)	30	木	中一タイム(書写) SSW
6	月	プ(全)	31	金	あいさつ運動(5年)学びの日(下学年)

※ SSW…スクールソーシャルワーカー  
 プ(前)…プール午前開放 プ(後)…プール午後開放 プ(全)…プール午前・午後開放

### 「夏休み学習会」について

7月23日(月)～26日(木)の4日間、中一小「夏休み学習会」を行います。実施時刻は、14:30～16:10です。今年度は、主に国語と算数の基礎的・基本的学習内容の復習を行います。指導するのは、学び相談員と先生方です。上靴を持ち帰っているため、参加する場合は、上靴を持参するように指導しています。また、登下校につきましては、事故等がないよう御家庭でもお声掛けをよろしくお願いいたします。



また、桃生地区「夏休み学習会」が7月24日(火)～26日(木)の9:30～11:00に桃生公民館で開催されます。対象は3～6年生で指導者は石巻市学びの相談員と桃生小・中学校の校長先生です。詳しくは配布プリントを御覧ください。

## プール開放をできない場合には3か所の赤旗でお知らせします！

7月23日（月）～8月23日（木）までプール開放を行います。雨天などで開放できない場合は、以下の場所に「赤旗」を立てていただくようお願いいたします。プール開放する日には、旗を立てませんのでよろしくお願いいたします。

新田：高正ベーカリーさん 給人町：桃生交通さん 神取：鈴木自動車さん  
なお、上記の場所へ電話等での問合せはなさらなくてください。



## 「地域での子供たちの見守り」をお願いします

毎年、全国的に夏休み中も不審者からの声掛け事案が多く聞かれます。

学校では、不審者に遭遇したとき、雷や大雨等天候が変わったときなど、身の危険を感じるときの対応について、「こども110番」の家はもちろん、近くの人に助けを求めるよう子供たちに指導しています。夏休み期間中も駐在所や防犯協会など関係機関に見守りをお願いしていますが、地域の方々の見守りも大きな防犯効果になるものと考えておりますので何かの際にはよろしくお願いいたします。



また、自転車の乗り方については、これまで学校では指導を繰り返してきましたが、危険な運転等お見掛けの際には、どうぞお声掛けをお願いいたします。

もし、子供たちのことでお気付きの点がございましたら学校へ連絡いただきますとともに、不審者情報については警察への通報等をしていただきますよう、よろしくお願いいたします。

## 校長室から（5）

### 【朝に電話が・・・】

先日、朝8時頃、このような電話が学校にかかってきました。

「お知らせしたいことがあります。横断歩道を渡った2人の子のことなんですが・・・」

電話をとった教頭は、子供が交通事故にでも遭ったのではないかと心配になったそうです。しかし、若い男性と思われる電話の声は、このように続けました。

「横断歩道を渡った後、丁寧にお辞儀をしてくれました。とても嬉しくなり電話をしたんです。」

桜田運輸のところの横断歩道、女の子2人、ということでした。

教頭から報告を受け、私は嬉しい気持ちで一杯になりました。本校には、問題行動や苦情等について、極たまに連絡をいただくことがあります。しかし、善行についてお電話いただくということはほとんどありません。

あまりに嬉しかったので、その日の昼の校内放送で全校児童に出来事の内容と、私がどんなに嬉しかったか、そして、「よい行いは、多くの人を幸せにする」ということを話しました。

悪い行いを正すよう注意することは大人の務めであり大切なことではありますが、よい行いを褒められるということは子供たちにとって注意されることの何倍も励みになります。

いただいたお電話によって、子供たちはもちろん、職員も心があたたかくなるとともに、さらに前向きな気持ちになりました。

それにしても、お電話いただいた方は、本校学区内を子供たちの登校時刻に初めて通ったのでしょうか。子供たちのお辞儀は、今回の2人に限らず、1年生から6年生まで全ての子供に定着しており、地域在住の方であれば珍しいことではないと思いますが・・・。

### 【好友会から】

先月、河北総合センターで開催された「民謡・舞踊 好友会発表会」に招待されて行ってまいりました。なぜ招待されたのかと言いますと、この発表会は「こども学習活動チャリティー」を趣旨としており、今回のチャリティー対象校が本校に決まったからです。満席の会場で、好友会会長の八木しみ子様から、支援金10万円を頂戴しました。

先日、子供たちにも紹介しましたが、まだ、どのように使わせていただくかは検討中です。子供の学習意欲向上につながるものになりたいと思っております。

本日ももちまして1学期が終了いたしました。保護者の皆様や地域の方々の支えにより、109名の児童全員が健康な姿で夏休みを迎えることができましたことに感謝申し上げます。どうぞ夏休み中も引き続きお見守りいただきますよう、そして、問題行動については叱っていただき、良い行動については褒めていただければありがたく存じます。よろしくお願いいたします。

学校の予定、子供たちの様子について、本校ホームページをぜひ御覧ください。今年度は週に1度以上更新しております。